



\\ 熱戦の末、東之平が勝利 //

大里大綱引き

五 穀豊穡や家内安全などを祈願する「大里大綱引き」が8月11日、高嶺郵便局前大通りで行われました。真の勝者となる1本目の「新綱」では、熱戦の末、見事東之平が勝利し、東之平陣営は歓喜に沸きました。



\\ 沖縄一のチームを決定! //

沖縄爬龍船フェスティバル2023

8 月20日、糸満漁港北地区を舞台に沖縄爬龍船フェスティバルが開催されました。大会は、沖縄一決定戦レース、下剋上レース、レディースレース、プライドマッチと4種別に分かれてレースが行われました。当日は、朝からそれぞれのチームが種目別優勝を目指し熱戦が繰り広げられ、チーム新友会が見事沖縄一に輝きました。沖縄一となった新友会は、9月に兵庫県で開催される相生龍舟フェスティバル2023へ招待されます。



掲載しきれないイベントの写真などは、糸満市の「Instagram」「フェイスブック」「カタログポケット」に掲載しています。

Instagram



フェイスブック



カタログポケット



旬の話題をお届け!

とれたて



いとれぽ

\\ 食べ物とライブで夏を満喫 //

糸満フードフェス

8 月19日から20日にかけて、沖縄県水産公社で第3回糸満フードフェスが行われました。今回から2日間開催となり、会場ではキッチンカーの美味しい料理を頬張る人やライブで盛り上がる多くの人で賑わいました。



\\ 伝統の歌を後世に //

糸満ハーレー歌大会

糸 満ハーレー歌大会が8月19日にくる糸満で行われました。600年前から歌い継がれてきた三村のハーレー歌をはじめとする7曲が披露され、森の音楽館の歌手や、市内保育園の園児、糸満小学校、糸満南小学校の児童のきれいな歌声がホール全体を包み込むように響き渡っていました。

